東成瀬村立東成瀬中学校

学校報:#6

発行:令和4年6月3日(金)

キバナコスモス植栽活動

5月30日(月)にキバナコスモス植栽活動を行 いました。事前に、東成瀬村建設業協会の方々が 道路沿いを耕して種をまきやすいようにしてくださいました。ありがとうございました。当日は天気がよく気温も高くなりましたが、地域のボランティアのみなさんに協力していただいて、小学生と中学生が協力して学校周辺や国道沿いに種をま くことができました。「やさしい心」「協力する心」 「奉仕の心」の3つの心が大きく育ってくれるこ とを期待しています。

夏休みの始め7月24日(日)に行われる除草作業 では、保護者の皆様と一緒に活動する機会もあり ますので、今年もご協力をお願いいたします。









<生徒振り返りから>

東成瀬は緑が豊富で自然豊かな村で、私たちは そんなすばらしい自然と共に過ごしています。そ の自然から勇気や感動をもらうことが多く、東成 瀬のすてきな自然を自分たちで育てていくという 活動ができてよかったです。(2年谷藤優妃さん)

生徒総会開催 ~よりよい東中を創っていくために~

5月13日(金)生徒総会が開かれ、今年度の生徒 会テーマが決定し、また、生徒会執行部や各委員 会の活動計画が承認されました。

生徒会テーマ む げん

夢源 ~高みを目指せ 歩みを止めるな~

このテーマには、全校生徒一人一人の夢を元気の源として、みんなで目標を達成していこうという気持ちをこめています。 夢を叶えるために、目標を達成するために、さらなる高みを目指してみんなで挑戦していくことで、自分たちのよさも伸ばしていけると思います。 よりよい東中を創っていくために、みんなで歩 み続けていきましょう。

(生徒総会資料より)

学年花壇作業

5月25日(水)に学年花壇作業を行いました。 壇は事前に各学年でレイアウトのデザインを考え では事前に合字中でレイアウトのデリインを考えて植栽しました。学年によっては、2階の図書室から植栽のバランスを指示している場面もありました。これから毎日水やり等の世話を行い、たくさんの花を咲かせてほしいと思います。学校へお越しの際には、各学年特色ある花壇をぜひご覧く

ださい。 学校花壇作業を行うにあたり、5月20日(金)に 学校花壇作業を行うにあたり、5月20日(金)に 東成瀬村建設業協会友志の会の皆さんにより耕起 作業を行っていただきました。ありがとうござい









郡市総体陸上競技大会 石綿響さん優勝

郡市総体陸上競技大会が、6月2日(木)に稲川陸上競技場で行われました。途中で雨が降るコンディションでしたが、H.I.さんは共通砲丸投げで優勝し、全点大会出場権を獲得しました。おめでとう ございます。

共通砲丸投げ 優勝 記録 11m92cm 全県大会出場権 獲得

教育実習生来校

5月30日(月)から、本校出身のM.S.先生が、栄養教諭になるため教育実習を行っています。期間は6月10日(金)までの2週間です。1年生に所属しています。今週は、全校の授業参観をしたり、児童・生徒の栄養の指導及び管理について本校の栄養教諭の先生から指導を受けたりしています。来週は研究授業があります。本校で多くのことを学ぶとともに、たくさんのことを教えてほしいと思います。 思います。

<M. S. 先生から>

M.S.です。栄養教諭を目指して勉強しています。 東中を卒業して6年、懐かしい気持ちの反面、実 習生という立場に少し緊張しています。2週間と いう短い期間ですが、皆さんと明るく元気にがん ばります。